

**Thema:** Prater Wien

**Autor:** k.A.

## Gratis-Fahrten für viele Schüler im Prater **Schulschluss: Ludwig feiert mit Wiens Kids**

**Bürgermeister Michael Ludwig lud zur Fahrt im Blumenrad und in die Geister- und Liliputbahn.**

**Leopoldstadt.** Die Eröffnung der Ferienzeit im Prater nahm heuer der neue Bürgermeister höchstpersönlich vor: Michael Ludwig begrüßte Wiens Schüler, die bei Vorlage eines Zeugnisses mit Einsern oder Fünfern gratis auch der Liliputbahn fahren durften. Danach ging's mit dem Prater-Express zum Blumenrad, wo Ludwig die Wiener Kinder zu Freifahrten einlud und zum Zeugnis gratulierte – oder Trost spendete.



Ludwig gratuliert zum Zeugnis.



Spaß in der Geisterbahn.